「太平山麓九条の会」

事務局: 須黒法律会計事務所 〒328-0027 栃木市今泉町 2-4-18

には

政府の行為によって再び

とは間違いありません。

隊」となっており、

かし、

自

衛隊は世界有数

0

自衛隊の本来任務は軍事行

わ

FAX0282-22-3757

電話連絡先0282-22-7079(増田)

HP: 太平山麓九条の会で検索 Eメール <u>oohirasanroku9jo@yahoo.co.jp</u>



138号 2018年10月26日発行

への「自衛隊明記」の動きについて

須黒 延佳

ところが、組閣後のアンケ 憲法は9番目でわずかです。 をを 安倍首 安倍首. 複などの生活向上です。 玉 民が求める政策は、 「憲法改 相は憲法第9条に は、 正」としてい 組 閣後 の最 重

が

も自衛隊 認めていることを根拠とし、 としています。自衛隊は、 \mathcal{O} ることを次の国会で発議しよう を加えて、自衛隊の存在を明記 ないと主張しています。 国民がいい印象を持ち、 「の日本で活躍の場が多く、 を明記 しても何 存在を 災害大 Ł 多く しか 3

、ます。 項

自

争の惨禍が起こることのないよう これを保持し 戦力であるこ 憲法前文 「陸海空 戦 ◆スタンディングのお知らせ◆

ん。

明

カ

つまが

はなな

てい

、ます。

衛

隊 を 軍その他の戦力は、

国の交戦権

は、

これ

を受けて第9条2項では にすることを決意」とあり、

11月19日(月) ケーズデンキ大平店前交差点

9日(金)栃木市役所前

午後3時~(約30分間) ※開始時間は11月~3月まで 午後3時からです。

安倍9条改憲NO!憲法を生かす -署名(3000 万署名)

署名は、戸別訪問など も取り組まれ、706筆 (26 日現在) 集まりました。

9 条改憲案の発議を断念させるた めに、3000万署名は引き続き取り組 みます。 ご協力お願いします。

であ うとするものです。 よって、 、戦闘 そして9条に自衛隊を明文化することに ってしまうことを多くの国 b) 海外で戦争できる軍隊に完全に仕上げ 改悪を阻止する必要があります。 地域には行けない等)を一 自衛隊を合憲とし、憲法による制 安倍 自衛隊の本質は 急は自 衛隊が質的に 民に知っ 切取 軍隊 ŋ 7 変 t 払

目衛隊の質的変化の仕上 げ

玉

民の要求は、

生活向上

ところが安倍首相は、 衛隊の行 行く姿勢となり、 隊法3条の「直接侵略及び間接侵略に |衛権行使ができるとしました。 .国を防衛し」から「直接侵略及び間接侵略 らわることなく経過することができました。 言うまでもなく、 」を削除っ 動を制約 Ĺ 他国に対する武力攻撃で 玉 |益のために海 戦争法によって、 戦後日本が直 まで憲法第9 外に出て 接 対し 戦争 条が 自 我

国会正門前ステージ

·安倍9条改憲N

0

無料

で未来をつくる

11

3国会前

11月3日 (土)

14

正めよう改憲発議―

この憲法

大行



11月4日(日) とちぎ健康の森 栃木県民ネット inとちぎ 午後1時半~ (入場

約

イラクから見る日本 佐野九条の会 高遠菜穂子氏 -暴力の

講師 1時半~ オープニングコンサー 佐野市文化会館小ホール 的10 (鎖の中で考える日本の憲法 月4日(日)午後1時半~ 分~4時30 分記念講 演

解散場所 集合場所 11月11日 栃木アクション お しどりマコケンさん他 **1**3 宇都宮城址公園 16 時終了予定) 時から開 (第7 回

話

お知らせ

時 5

「軍隊を廃止したコスタリカ」

軍事費ゼロ⇒ 教育費に

SKP女に 医療費に 環境保全に

↓ 「国民の幸福度世界ー」

とちぎ協働まつりで展示

「とちぎ協働まつり2018」が10月21日(日) 栃木市総合運動公園で開催されました。

太平山麓 9 条の会では、常備軍を持たない国「コスタリカ」の紹介と、宇都宮空襲の惨状などの展示を行いました。

コスタリカは軍事費を教育や福祉、医療に回すことで、 国民の幸福度は世界一です。「武力を持たないからこそ平 和が保たれている」「対話こそ平和の基本」というのが国 民の基本的な考えだといいます。戦うことも武力を持つ ことを禁止している憲法9条を持つ我が国はどうでしょう。教育費は先進国の中では下位の方、軍事費は世 界でも上位の方に入ります。日本とコスタリカを比べ て考えてみることが大切と思って企画しました。

戦争は庶民を巻き込むということを実感してもらおう という意図で、宇都宮空襲を取り上げました。実物の焼 夷弾や空襲の状況を描いた染物などは多くの来場者の目

の状況を強いた実物などは多くの未物有の自



を引き、いろいろ話し合うことができました。

自衛隊員だというお父さんは、おばあさんから宇都宮空襲の被害を聞かされていたと言い、9条を変えることには反対と「安倍9条改憲NO!3000万人署名」に署名してくれました。



1945年7月12日夜、宇都宮中心市街地で米軍のB29爆撃機115機による焼夷弾が投下され、市街地の半分が焼失した。

ようと思えるようになりました。 たところ、「だいじょうぶだよ、 そんな状況 その絵本を読み終えて、 という桧本を紹介してくれ 本の会 \mathcal{O} 友人に手紙 浜に 生きる, 今を大切に 'n 死 ま 知 で らい せ

くれに らくは心 のこと以外にも、" お ました。 仲聞と絵本の学習会をしてい 別 0 講師をしてくれた人でした。 71 れ 前 の中が空洞になってし を しまし かする M 先生と、 頃 ば 7 政 本

生きでいる。今。と向き合う絵



ローレンスブルギニョン(著) ヴァレリーダール(イラスト)

「だいじょうぶだよ、ゾウさんわたしの好きな絵本